

11.09.2020

Sehr geehrte Eltern!

Heute wurde die Corona-Ampel für den Bezirk Schwaz auf „GELB“ gestellt. Das bedeutet, dass an der Schule erweiterte Maßnahmen getroffen werden müssen.

In erster Linie betrifft dies das Tragen von Mund-Nasen-Schutz im gesamten Schulgebäude (Ausnahme: innerhalb der Klassenräume).

Ich bitte Sie deshalb, Ihre Kinder darüber zu informieren, dass sie beim Betreten des Schulgebäudes einen Mund-Nasen-Schutz tragen müssen. Dies gilt ebenfalls für alle schulfremden Personen!

Bei Bedarf liegen Mund-Nasen-Schutzmasken auch an der Schule auf (beim Haupteingang).

Ansonsten bleibt der Ablauf der ersten Schulwoche so bestehen, wie in meinem letzten Mail angekündigt.

Ich wünsche allen Kindern noch ein schönes letztes Ferienwochenende!

Mit freundlichen Grüßen



Prof. Mag. Christoph Berger, Direktor